
一般質問通告書 

受領日時 令和２年１１月３０日 午前９時００分      ９番 氏名 斎藤 晋 

   質問項目          質問の要旨 

１、１９８５年に制

定された町の「木」

「花」「鳥」について 

 

 

 

 

 

(1)町の木である「杉」は、価値が下がり 手入れが行き届か

ない森林が多くなっている。町の木である「杉」をもう一度町

の象徴として誇れるために、町の政策は。町の８０％以上を占

める山をどのようにするのか。 

 

(2)町の花である「やまゆり」は、昔は野山に多く自生し食用

にもなった。現在「やまゆり」を守ろうとして活動している団

体が有るが、町として町の花ですと誇れる花にするために、野

山に「やまゆり」が咲き誇る町にするために、町の対策は。 

 

(3)町の鳥である「うぐいす」は、山菜取りの時期に山で鳴き

声を聞く回数が減って来たように思う。現在ではカラスの数が

多くなり、朝市のお客さんも「五城目はカラスが多いね」と言

われる程である。町のカラス対策と、町の象徴の「うぐいす」

の復活のための対策は。 

 

２、新型コロナ感染

防止対策について 

(1)新型コロナ感染防止対策として、町で感染者が急増した時

の対策は。また、町民にどのようにアナウンスするのか。＊県

との連携もあるが、町の対処・対策は、町として町民にどのよ

うにアナウンスするのか。 

 

(2)多くの他市町村では、町民のＰＣＲ検査に対し、補助金を

出しているが、町では補助金を出す考えは有るのか。また、出

すとすればどのような条件が有るのか。 

 

３、町の特産品につ

いて 

 

(1)町の農産物の特産品は何か、また、今後どのように広めて

いくのか。育てていくのか。 

 

(2)町の農産物以外の特産品は何か、また、今後どのように広

めていくのか。育てていくのか。 

 



４、朝市について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(1)町が誇れる朝市について、過去にも質問しているが、その

都度回答があったが、朝市の復興はどうなっているのか。現在

の店舗数は。今後の対策は。 

 

(2)朝市は現在下タ町に点在している状態である。整理してコ

ンパクトにする計画はあるのか。車社会の現在通行止めの区間

が長いのは町民の邪魔になっているのではないか。町長の考え

は。 

 

(3)前にも質問したが、朝市は観光朝市なのか、生活朝市なの

か。町が目指す朝市は。 

 

５、これからの町づ

くりは 

(1)町長は五城目町をどのような町にしたいのか。 

 

(2)町の宝である子供たちに、誇れる町を引き継ぐために、町

長ではなく個人として考えは有るか。 

 

 


